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Question écrite urgente 
Assurance-incendie bâtiments 

Le canton de Vaud, notre cher voisin, a adopté une assurance cantonale 
incendie pour couvrir l’ensemble des bâtiments de son territoire. 

 

Mes questions au Conseil d’Etat sont les suivantes : 

– Combien de bâtiment avons-nous sur le territoire genevois ? 
– Combien d’incendies de bâtiments avons-nous eus ces cinq dernières 

années (année par année) ? 
– Quel est le montant de prime que l’Etat de Genève paie pour l’entier de 

son parc immobilier et de ses bâtiments ? 
– Quel est le montant global de primes payées par le secteur privé ?  

 


